



Formation **Polytech**: 2 300 emplois créés en 40 ans

D'après l'école polytechnique de l'UM2, Polytech Montpellier, les quelque 200 sociétés lancées par ses diplômés depuis la première promotion en 1973, ont permis la création de 2 300 emplois. Plus de 100 entreprises ont été créées dans les dix dernières années. Le taux de survie atteint 90 % à 5 ans. 4 % des diplômés se dirigent vers la création d'entreprises. Une propension qu'encourage la direction de l'école, en renforçant les partenariats avec les structures d'accompagnement. Polytech est par exemple membre fondateur de LRI, l'incubateur régional. Trois sociétés sont ainsi en ce moment en incubation à Polytech : Montpellier Engineering, Tribu solidaire et Cyleone.